



#CLAUDIASHEINBAUM

**'VAMOS A SER EL PAÍS MÁS
DEMOCRÁTICO DEL MUNDO'**

P8-9





#CLAUDIASHEINBAUM

MÉXICO, EL MÁS DEMOCRÁTICO

*La Presidenta llamó a
la ciudadanía a participar
en la elección judicial*

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ / ENVIADA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

SAN AGUSTÍN TLAXIACA, HGO.- La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que luego de la elección judicial del 1 de junio México será el país más democrático del mundo, porque elegirá a ministros, magistrados y jueces.

“Vamos a elegir el 1 de junio entre todos los mexicanos a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, afirmó.

Durante el arranque de obras del Programa de Vivienda para el Bienestar y al hacer un llamado a la ciudadanía para que participen en la elección ju-

881

CARGOS SE
ELEGIRÁN
EL
PRÓXIMO
1 DE JUNIO.

dicial, la Presidenta dijo que los adversarios a su gobierno se enojan por los comicios judiciales.

“Y a mí me gusta decirlo porque es la verdad, que este 1 de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo, porque no solamente vamos a elegir presidente, gobernadores, diputados, senadores, sino también a todo el Poder Judicial”, dijo. “Eso nos va a hacer el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta”, aseguró.

Más tarde, la titular del Ejecutivo federal, ya en el municipio de Omiltilán de Juárez, donde inauguró la carretera Real del Monte-Huasca, manifestó que con la elección del 1 de junio se separará el poder económico del Poder Judicial, además de que se tendrá una justicia pareja.

“Lo que queremos es que también el poder económico se separe del Poder Judicial, que se acabe con la corrupción en el Poder Judicial, que los jueces les sirvan al pueblo, que no haya una justicia para unos y otra justicia para otros. Que sea justicia pareja, para el pobre, para el rico, para todas y para todos”, expresó.

Anoche, la Presidenta hizo un resumen en sus redes sociales de su gira del fin de semana por las entidades de Oaxaca, en donde celebró el natalicio del expresidente Benito Juárez, y de quien dijo es la esencia de la 4T.

Destacó la inauguración del Hospital de la Mujer y de la Niñez Oaxaqueños, la puesta en marcha de una planta tratadora de aguas residuales en Tlaxcala, para cerrar con el inicio de la obra del tren México-Pachuca y la inauguración de la carretera Mineral del Monte-Huasca, ambos en el estado de Hidalgo. 🇲🇽



FOTO: ESPECIAL


**DEFIENDE
SOBERANÍA**

1 ▪ La Presidenta destacó la fortaleza y la grandeza del pueblo.

2 ▪ Dijo que la Cuarta Transformación y el pueblo están sellados.